

<https://youtu.be/W7OefdGEFMs>

Ah, qu'est-ce qu'ils bossent bien ! Ces jeunes gens d'[Inform'Action](#), à Toulouse, sont en train de nous fabriquer un bien beau montage de notre rencontre et de nos réflexions. Voici la deuxième partie. C'était le 20 mai dernier. Un chouette moment, vous allez voir ☐

Vous aussi, si vous trouvez bonne cette idée (si on veut une vraie constitution, il faut nous entraîner à l'écrire nous-mêmes), dites-moi ce qui, au fond, vous conduit à ne pourtant pas (encore) organiser vos propres ateliers.

Bon courage à tous, bande de virus ☐

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :